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Öffentliche Sitzung 
 
  Öffentliche Sitzung  
  
  

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  

2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  

3 Bürgerfragestunde  
  
  

4 Genehmigung/Freigabe der Niederschrift/Anlagen vom 
17.08.15/14.9.15 

 

  
  

5 Bericht des Ortsbürgermeisters / Beschlusskontrolle / Neues aus 
Stadtrat und Verwaltung 

 

  
  

6 Festjahr 2015 – Jubiläen 15 Jahre Bürgerentscheide, 
Eingemeindung 

 

  
  

7 Straßenreinigung, Winterdienst 2015/16 – Wiedervorlage, 
Aktualisierung, Fortschreibung der Anlage 3 vom 14.11.2014 
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8 Künftige Schwerpunkte – freie Diskussion  
  
  

9 Verschiedenes  
  
  

  

 

Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Geue, Siegfried  
Mitglieder des Gremiums 
Schrader, Ulrich  
Tiedge, Jürgen Prof. Dr.  
Geschäftsführung 
Schneckenhaus, Gerald  
 
Nicht anwesend: 
Mitglieder des Gremiums 
Maahs, Anja Fehlen dem Vorsitzenden angezeigt 
Nordt, Werner Verspätung dem Vorsitzenden angezeigt 
Steinmetz, Birgit Fehlen dem Vorsitzenden angezeigt 
 
 
 
 
 



3 
Öffentliche Sitzung 
 
   
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

S. Geue begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger, sowie Herrn Schulze vom 
Städtischen Abfallwirtschaftsbetrieb. 
Er stellt fest: Die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates ist mit 3 anwesenden Ortschaftsräten 
gegenwärtig nicht gegeben. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

Die Vorbereitung der Sitzung erfolgte am 21.9.15 in der AG Geschäftsführung (Teilnehmer S. 
Geue, J. Tiedge). Dazu gehörten: die Einladung, zu bestätigende Unterlagen für den 17.8.15, 
die Anlagen für den 14.9.15. Der Entwurf der NS zum 14.9.15 lag noch nicht vor. 
Die Einladung ist mit der Bitte um Unterstützung zu TOP 7 am 22.9. an den OB gegangen, 
ebenso die Einladung an Frau Herrmann. Die Einladung stand  am selben Tag im RAIS. 
Der Versand an die OR erfolgte am 26.9.15. Die ortschaftsübliche Bekanntmachung erfolgte 
fristgerecht. 
Der Tagesordnungspunkt 7 soll vor dem Tagesordnungspunkt 3 behandelt werden. 
 
 
3. Bürgerfragestunde  

Herr Dr. Zenker weist darauf hin, dass an der Kreuzung an der Einkaufseinrichtung in Beyendorf 
die Einsicht durch eine Hecke eingeschränkt wird und somit  Unfallgefahr besteht. 
 
 
4. Genehmigung/Freigabe der Niederschrift/Anlagen vom 

17.08.15/14.9.15 
 

Wegen Beschlussunfähigkeit des Ortschaftsrates vertagt. 
 
 
5. Bericht des Ortsbürgermeisters / Beschlusskontrolle / Neues aus 

Stadtrat und Verwaltung 
 

S. Geue berichtet wie folgt: 
Die Ortschaftsratssitzung am 14.09.2015 zum Thema Beyendorfer Teich, sowie die Drucksache 
Park haben die Gemüter noch einige Wochen beschäftigt. Oft mußte ich in persönlichen 
Gesprächen Fragen unserer Bürger aus Beyendorf-Sohlen, der Stadt und dem Umland 
beantworten. Die Volksstimme hat ja nochmals davon berichtet. 
Ich bin recht froh, dass durch  J. Tiedge so umfassende Informationen und Vorlagen  erarbeitet 
wurden. Ich meine, dass wir unserer politischen Pflicht als Ortschaftsrat in beiden Belangen 
gerecht geworden sind. Wir können weiterhin  erhobenen Hauptes durch das Dorf gehen. 
 
Die Baumaßnahmen am Engpass Sohlener Hauptstraße sind abgeschlossen. Gegenwärtig 
besteht die alte Beschilderung. 
 
Zum Verkauf der Liegenschaft an der Beyendorfer Kirche durch den Liegenschaftsservice gibt 
es Verkaufsverhandlungen mit dem Kirchspiel Sülzetal. Diskussionen zum  Antrag der SPD-
Fraktion, DS 0355/14/7  sollten bis zur Klärung zurückgestellt werden. 
 
Die Arbeiten am Sportplatz Beyendorf werden am 31.10.2015 abgeschlossen.  
Informationen zur Wiedereröffnung liegen nicht vor. 
 
Zu der Errichtung der Fundamente für das Bördepaar auf dem Kreuzberg gibt es keine neuen 
Informationen. 
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Sanierung/Neuinstallation der Toiletten im SKZ sollen  Ende November abgeschlossen werden. 
Der Einbau von Brandschutztüren soll im 1. Quartal 2016 erfolgen. Telefonisch wurde von Herrn 
Scharf (KGM) auf weitere Aufgaben im SKZ hingewiesen. 
 
J. Tiedge ergänzt mit einem Bericht zur ersten Sprechstunde für die besonderen Belange von 
Kindern und Jugendlichen im Vorfeld der heutigen Sitzung, die mit 9 Teilnehmern aus der 
Ortschaft zu lebhaften Diskussionen mit Frau Franke (Sport- und Spielmobil), J. Tiedge und S. 
Geue geführt hat. Die ausführliche Berichterstattung soll in die Anlage der NS eingehen. 
 
J. Tiedge ergänzt mit dem Hinweis, dass in der I0192/15  jetzt ISEK2025-Teil B für die Stadtteile 
vorliegt und dass hier dringender Handlungsbedarf für den OR besteht. 
 
6. Festjahr 2015 – Jubiläen 15 Jahre Bürgerentscheide, 

Eingemeindung 
 

J. Tiedge stellt die Einladung der AG Ortschaftsentwicklung, der evangelischen 
Kirchengemeinde gemeinsam mit dem Ortsbürgermeister zu einem öffentlichen Gespräch am 
Donnerstag, d. 19.11.2015 um 18 Uhr in der Sohlener Kirche vor. 
Anlässe sind der Abschluss der Präsentation  „Sohlen – Vergangenheit – Gegenwart – Zukunft 
–    ausgewählte Schlaglichter“  und „15 Jahre Bürgerentscheide zur Eingemeindung“.  
Die Einladung soll in die Anlage der NS aufgenommen werden. 
 
7. Straßenreinigung, Winterdienst 2015/16 – Wiedervorlage, 

Aktualisierung, Fortschreibung der Anlage 3 vom 14.11.2014 
 

Herr Schulze vom Städtischen Abfallwirtschaftsbetrieb nimmt zu diesem TOP teil. 
Grundlagen sind das Winterdienstkonzept der Landeshauptstadt 2010/11, dass nach 
Evaluierung und Aktualisierung in der I0161/15 vom Oktober 2015 vorliegt, die Anlage 3 des OR 
vom 14.11.2014 zu dieser Thematik und eine Tischvorlage von J. Tiedge zu Fragen und zu 
aktuellen Regelungen. Die Tischvorlage soll in der Anlage dieser NS erscheinen. 
Schwerpunkt der ausführlichen Diskussion ist der Winterdienst vom Orteingang Sohlener Straße 
zum Bahnhaltepunkt Beyendorf und entlang der Strecke oberer Teil der Dorfstraße, Friedhof, 
Sportplatz zum Ortsteil Anker. 
Die  Wege zur Klärung offener Fragen werden abgesteckt. Die Tischvorlage wird an Herrn 
Schulze mit der Bitte übergeben, erforderliche Änderungen zuzuarbeiten. 
In der Novembersitzung soll die Aktualisierung/Fortschreibung der Anlage 3 vom November 
2014 zur Beschlussfassung kommen. Der OR dankt Herrn Schulze für seine Teilnahme und 
aktive Unterstützung. 
 
8. Künftige Schwerpunkte – freie Diskussion  

Der TOP wird abgesetzt. 
Die bei der Geschäftsführung eingehenden Vorschläge und die noch offenen Fragen aus dem 
OR sollen zusammengefügt werden und dem OR zur Beschlussfassung der Schwerpunkte 
2016 vorgelegt werden. 
 
9. Verschiedenes  

J. Tiedge stellt den Terminplan des OR für November 2015, der in dieser Form Zustimmung 
findet. 
 
S. Geue schließt die Sitzung um 20.55 Uhr. 
 
 
Die Niederschrift in der vorliegenden Form wird am 16.11.2015 gemeinsam mit der Anlage 
bestätigt und für das Ratsinformationssystem freigegeben. 
 
 
Siegfried Geue  
Vorsitzender  
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